

笑顔の起点に。

ハッピーガーデン川棚NEWS

HAPPY GARDEN KAWATANA

H28.第7号 2016.8.3

右の写真、右上の素麺の盛られた竹の器は、事前にスタッフが、暑い中、一生懸命に竹を切って、割って、準備したものです。



七夕

七月は、七夕に関する行事を多く催しました。日曜日のレクリエーションや、デイサービスでも七夕飾りを作成。みなさんの協力でいい七夕飾りができました。



七夕にちなんだ竹の器に季節を感じ、利用者様たちも食が進みました。



天の川をイメージしたゼリーと星型のおせんべいで七夕の雰囲気を出してみました。「かわいいねえ☆☆」と好評でした。



彦星、織姫に扮装し、甚平と浴衣に着替えました。女性の方々は目を輝かせて、色とりどりの浴衣を選ばれ、目から涼を楽しんだ1日を過ごされました。

AEDを使った研修



6月にAEDの導入研修を受けましたが、今回は、全員が実際にタミー人形を通して、AEDを使った心肺蘇生法を体験しました。

喫茶店めぐり



コーヒーやスイーツ大好きという利用者様のために、町内の喫茶店にお出かけしました。



ケーキの種類の多さに、「これもおいしそうね。あ、これもよかね。」などお話ししながら、随分と迷われていましたが、食べるときは「アッ」と言う間にペロリと召し上がっていました。



「甘い物は別腹！」
また行きましょね
(*´艸`)

